

# *La défense et la lutte pour la paix au cœur de l'agenda entre le Nicaragua et la Russie*

---

Image not found or type unknown

Managua, 18 février ((RHC) Le président du Nicaragua, Daniel Ortega, a évoqué aujourd'hui les thèmes abordés lors de la visite officielle d'une délégation russe conduite par le vice-premier ministre Yuri Borisov, dont la lutte et la défense de la paix.

Le président a déclaré que cet objectif était toujours présent dans les agendas des deux pays et a reconnu comme "le meilleur référent de l'humanité" l'héroïsme des citoyens de la Russie, pendant l'affrontement et la défaite du nazisme et du fascisme.

Selon lui, dans ce processus du milieu du XXe siècle, l'Union soviétique d'alors a sauvé l'Europe, les États-Unis et la société internationale, aspect "qu'on ne peut oublier", surtout en ce moment où les empires menacent à nouveau la paix.

Le dirigeant du Front sandiniste de libération nationale (FSLN) a mentionné la tentative de coup d'État au Nicaragua en 2018, quand "ils ont ensanglanté le pays, détruit et incendié, mais n'ont pas réussi à nous vaincre", semblable à ce qui s'est passé en Ukraine il y a quelques années.

"Nous exprimons au peuple russe et au président Vladimir Poutine notre solidarité, nos encouragements et notre accompagnement dans cette lutte pour la paix. Au cours de cette visite, nous avons discuté des questions économiques, commerciales et du renforcement des relations", a-t-il déclaré.

Ortega a confirmé que la délégation nombreuse de la Russie comprend des ministres, des vice-ministres, des experts en développement économique, finances, industrie, commerce, défense, énergie, protection et bien-être humain, qui ont échangé avec les autorités nicaraguayennes.

Pour sa part, Borisov a indiqué que sa visite à Managua avait pour objectif de resserrer les liens et d'élargir les domaines de coopération et a rappelé que le commerce bilatéral avait triplé au cours de l'année écoulée pour atteindre plus de 160 millions de dollars.

Le vice-Premier ministre russe a assuré qu'ils sont en mesure de multiplier cette quantité d'échange de marchandises; il a mentionné l'appui militaire et technologique accordé à l'armée nicaraguayenne, depuis plus de quatre décennies, et a remercié l'accueil chaleureux dans la terre d'Augusto C. Sandino.

Source Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/286635-la-defense-et-la-lutte-pour-la-paix-au-coeur-de-legenda-entre-le-nicaragua-et-la-russie>



**Radio Habana Cuba**